

Score 6-2, SD Negeri 144 Muara Bungo Juara Turnamen Futsal Antar SD se-Kabupaten Bungo

Dia Wisda - BUNGO.PUBLIKJAMBI.COM

Mar 9, 2023 - 19:50



BUNGO-Final Turnamen Futsal antar SD se-Kabupaten Bungo yang di adakan oleh SMP Negeri 2 Muara Bungo yang mempertemukan antara SD 144 berhadapan SD negeri 81 berlangsung, Kamis (9/3/2023) di lapangan olahraga SMP Negeri 2 Muara Bungo.



Amir Husin, S.Pd selaku Panitia pelaksana turnamen futsal antar SD se-Kabupaten Bungo mengatakan, kompetisi ini bertujuan untuk menjalin persahabatan antar SD se-Kabupaten Bungo.

"Peserta Sekolah Dasar yang mengikuti turnamen futsal ini sebanyak 28 tim dari 18 SD yang ada di Kabupaten Bungo Kompetisi yang dipertandingkan merupakan pertandingan sistem setelah kompetisi," ucap Amir.

Pertandingan final turnamen futsal pada hari ini mempertemukan antara sekolah dasar negeri 144 dibawah didikan Kepala sekolah Hj.Yunidar, S.Pd,MM. berhadapan dengan Sekolah Dasar Negeri 81 bersama Kepala Sekolah PLT-Hartati Kedua tim Sekolah tersebut berhasil lolos ke partai puncak setelah berhasil mengalahkan lawannya di pertandingan semi-final.

Partai puncak turnamen futsal antar SD se-Kabupaten Bungo antara SDN 144 berhadapan dengan SDN 081 cukup membuat heboh penonton ditribun, saling serang kedua tim futsal semakin membuat riuh tribun penonton.

Serangan bertubi-tubi dari team SD Negeri 144 dimenit-menit awal pertandingan hingga mencetak Gol sehingga skor berubah menjadi 3-0 untuk SDN 144 Muara Bungo.

Tidak mau kalah team futsal SDN 81 melakukan gol balasan hingga score berubah 3-1,Namun pada akhirnya SDN 144 berhasil mengembalikan kedudukan 4-1, hingga akhir pertandingan score menjadi 4-2.



Di babak ke dua pertandingan SDN 144 kembali mencetak Gol tambahan, score akhir pertandingan 6-2 yang dimenangkan oleh SDN 144 Muara Bungo.

Di akhir rangkaian kegiatan dilakukan penyerahan piala bagi para pemenang yang tampak di hadiri oleh ketua Komite SMP Negeri 2 Muara Bungo, Kepsek SMP N 1 Muara Bungo, para tamu undangan dan majelis guru beserta siswa-siswi SMP Negeri 2 Muara Bungo.



Hermawati, S.Pd kepala sekolah SMP Negeri 2 Muara Bungo berharap dengan adanya kompetisi futsal antar SD ini yang masih kategori usia dini, semoga bisa menambah motivasi bagi peserta anak didik dan sekolah untuk mengaktifkan kembali kegiatan ekstrakurikuler olahraga futsal disekolah masing-masing.

"Dengan adanya kompetisi futsal antar sekolah dasar ini supaya kedepannya lebih memudahkan dalam menyiapkan atlet tim futsal kategori U-13 Kabupaten Bungo. Supaya bakat atlet junior futsal Kabupaten Bungo bisa di bina dengan baik"ucapnya.

Hermawati juga memberikan apresiasi kepada team pemenang gratis baju seragam sekolah bagi sang juara yang bersekolah di SMP Negeri 2 Muara Bungo.

"Bagi team yang menang dalam kegiatan ini akan saya gratiskan seragam sekolah dan bagi team-team yang dapat juara 2, 3 , dan 4 jika ingin bersekolah di SMPN 2 bebas hambatan akan langsung kami terima", pungkasnya.